



Vorstandsitzung von Rasetauben Schweiz Protokoll 1/16

Hotel Chrüz Hauptstrasse 67, 4702 Oensingen 21. Januar 2016 um 17.00 Uhr

Vorsitz: Erwin Bär
Protokoll: Christian Knuchel
Anwesend: Urs Freiburghaus, Erwin Bär, Alexis Julmy, Christoph Uebersax, Christian Knuchel,
Jean Pierre Nell, Claude Schneider, Monica Henry und Robert Boéchat

Entschuldigt:

1. Begrüssung:

Pünktlich um 17.00 Uhr begrüsst Erwin Bär den vollständigen Vorstand zur ersten Sitzung im neuen Jahr.

2. Protokoll der Vorstandsitzung vom 24. Oktober 2016 in Hellbühl :

Das Protokoll wurde alle per E-Mail zugestellt und in der Tierwelt veröffentlicht es gab keine Einsprachen somit ist es genehmigt.

3. Orientierung Kleintiere Schweiz / Tierwelt:

Erwin Bär orientiert kurz über die wichtigsten Traktanden der letzten Sitzung die sehr lange dauerte weil es viele Traktanden galt zu besprechen. Einzelheiten sind im Protokoll das in der Tierwelt erschienen ist nach zu lesen. Er informiert, dass es an der DV an der Stelle von einem Mittagessen einen Stehlunch geben werde.

4. Rückblick Schweizerische Taubenausstellung 19.-20. Dezember 2015 Neuenkirch:

Die Nationale Taubenausstellung in Neuenkirch gehört der Vergangenheit an, es war eine sehr schöne Ausstellung und alle Beteiligten können sehr stolz sein. Sicher in Erinnerung bleiben wird die wunderschöne Dekoration die sich von der Ausstellungshalle bis in Restaurant durchzog eine Tombola die sich sehen lies. Und die sehr schön präsentierten Schweizermeister Tauben gerade beim Eingang er Ausstellung. Der Verein Neuenkirch hat seine Aufgabe sehr gut gelöst. Erwin Bär hat dem Ok Präsidenten ein Dankeschreiben zugestellt in dem er ihm zu dieser Leistung gratuliert und bittet seinen Dank an alle beteiligten weiter zu leiten.

5. Rückblick Schweizerische Jungtauben Ausstellung 9.-10. Januar 2016 Scheuren:

Den Organisatoren Kleintiere Bern Jura Abt. Tauben der Jungtaubenausstellung in Scheuren haben in der Tennishalle eine sehr schöne Ausstellung hergerichtet sie haben es verstanden mit verschiedenen Vereinen und Helfer zusammen eine abwechslungsreiche Ausstellung auf die Beine zu stellen. Aufgefallen ist der grosszügige Eingangsbereich mit den vier Vollieren wo neben den Tauben auch Hühner und Kaninchen präsentiert wurden eine schöne Tombola der Info Stand von Rassetauben Schweiz dazu die breiten Gänge zwischen den Ausstellungsboxen und die verschiedenen Sitzgelegenheiten in der Ausstellung.

6. VOK Kleintiere Schweiz vom 30. Januar 2016 im Campus Sursee:

An der VOK von Kleintiere Schweiz werden von Rassetauben Schweiz Erwin Bär , Christian Knuchel und Robert Boéchat teilnehmen. Die wichtigsten Traktanden werden besprochen und die Teilnehmer werden die Meinungen des Vorstandes so in Sursee vertreten.

7. Forum und Pok vom 13. Februar 2016 in Wangen a.d.A:

Erwin Bär verteilt die Einladungen fürs Forum und die POK. Das ganze Programm wird besprochen und verschiedene Aufträge an die einzelnen Vorstandsmitglieder verteilt. Da Christian Knuchel ferienhalber nicht anwesend sein kann, wird er für Christoph Uebersax Unterlagen bereitstellen um die beiden Traktanden Ausstellung Scheuren und Nationale Sumiswald den Besuchern der POK vorstellen kann. Christian Knuchel wird an der Vorstandssitzung von 12. Februar 2016 dabei sein.

8. Delegiertenversammlung vom 11. Juni in Weinfeld:

Erwin Bär orientiert kurz über die Delegiertenversammlung von Juni 2016 in Weinfeld. Die übliche Vorstandssitzung vom Freitag vor der DV wird nicht stattfinden, der Vorstand trifft sich erst am Samstagmorgen in Weinfeld. Alle Vorbereitungsaufgaben werden in der Vorstandssitzung vom 12. Februar in Wangen a/A besprochen und verteilt.

9. EE Preisrichterschulung in Sursee Tauben und Geflügel:

Die Zimmer für alle Teilnehmer sind gebucht. Das Programm steht alles ist organisiert. Ziel ist an alle Preisrichter die sich an der Schulung beteiligen einen Erinnerungspreis abzugeben. Erwin Bär prüft verschiedene Vorschläge, und präsentiert sie an der nächsten Vorstandssitzung.

10. VDT Schau in Erfurt vom 25.-27. November 2016:

Rassentauben Schweiz wird sich in Erfurt mit einem Stand und einer Volliere im Eingangsbereich der Ausstellung präsentieren. Erwin Bär klärt noch ab, ob und welche Preisrichter aus der Schweiz in Erfurt richten können. Der Informationsstand wird von Erwin Bär betreut in Zusammenarbeit der Personen die den Tiertransport begleiten. Für den Transport konnte Christian Knuchel sen. gewonnen werden. Die Meldepapiere werden sobald wie möglich auf dem Internet ausgeschrieben.

11. Anliegen Rassetauben Schweiz Vorstandsmitglieder:

Alexis Julmy berichtet über seine Erlebnisse als Preisrichter an der Europaschau in Metz. Die Organisation im Ganzen seien für Schweizer Verhältnisse sehr gewöhnungsbedürftig gewesen. Sonst war es für alle ein riesiges Erlebnis, neue Kontakte konnten geknüpft werden und alt wieder aufgefrischt.

Claude Schneider und die Organisatoren der Nationalen in Sumiswald erwarten 2800 – 2900 Tauben.

Der Vorstand erlaubt es Christoph Uebersax die Fotos der Siegertiere von den Schweizertauben von Neuenkirch für die Home Page des Schweizertauben Club kostenlos zu verwenden. Christoph Uebersax wünscht sich das Claude Schneider an einer der nächsten Preisrichterschulungen die AAB aus Deutschland, die die Grundlagen für die Schweizer Preisrichter sind wieder einmal zu behandeln. Die Anpassungen der Meldepapiere für die Nationale Ausstellung in Sumiswald werden so wie vorgestellt genehmigt.

Monica Henry bedankt sie beim Vorstand für die Blumen und die Genesungswünsche die sie im Spital erhalten hat. Alle ausstehenden Abrechnungen sind gemacht und werden in den nächsten Tagen überwiesen.

Jean Pierre Nell bedankt sich bei Erwin Bär für seine Teilnahme an der Delegiertenversammlung des Brieftauben Verbandes. Auch 2016 wird es wieder ein Sand Derby geben. Alle Vorstandsmitglieder sichern ihre Beteiligung zu. Die Brieftauben dazu können bei Jean Pierre Nell zu Hause nach vorheriger Anmeldung selber ausgesucht werden.

12. Verschiedenes:

Rolf Bächler als Vertreter der Rassetauben im Verbandsschiedsgericht von Kleintiere Schweiz hat seinen Rücktritt bekannt gegeben. Der Vorstand ist auf der Suche nach einer geeigneten Person. Interessierte sollten sich beim Präsidenten Erwin Bär melden, er kann ihnen weiter Auskunft geben über die Pflichten und den Umfang der Arbeit. Auf die Ausschreibung in der Tierwelt der Neugründung des Vereins Schweizer Tippler Union sind Einsprachen eingetroffen, dies werden behandelt und Erwin Bär wird die beteiligten Personen von Entscheid des Vorstandes informieren. Der Verein Bernischer Taubenzüchter hat sich aus Mangel an Mitgliedern aufgelöst und das Restvermögen an Rassetauben Schweiz überwiesen. Der Gerichtsfall um einen Tauben Züchter im Kanton Bern ist an die nächste Instanz weiter gezogen worden. Bei einer weiteren Anhörung wird Erwin Bär das neue Dokument über die Einteilung der Rassen in die Belastungsklassen als Grundlage für die neue Beurteilung den zuständigen Richter übergeben.

Alexis Julmy unser Vertreter im OK von der Gesamtausstellung 2018 in Freiburg informiert, dass an der letzten OK Sitzung die Ausstellungshalle besichtigt wurde und allen Abteilungen ihren Platz zugewiesen. Da die Platzverhältnisse eher beschränkt sein werden wird sich kein Klub speziell präsentieren können. Die Nennungen für eine Ehrenmitgliedschaft bei Rassetauben Schweiz werden eingehend besprochen und zugestimmt. Der Vorstand wir einen Taubenzüchter als Ehrenmitglied bei Kleintiere Schweiz vorschlagen.

Schluss der Sitzung um 20.30 Uhr

Der Präsident
Erwin Bär

Der Sekretär
Christian Knuchel